

Flexibel und zuverlässig

Nicht nur beim Babysitten bietet die Nachbarschaftshilfe Sulzemoos Lösungen an

Sulzemoos – Der gut besuchte Offene Treff der Nachbarschaftshilfe Sulzemoos, der beim Huberwirt in Wiedenzhausen stattfand, war für die Gäste sehr informativ.

Neun Babysitter aus Wiedenzhausen, Einsbach und Sulzemoos stellten sich vor. Die Mädchen sind flexibel und zuverlässig, deshalb konnte Heidemarie Stumpferl, die für die Koordination

zuständig ist, bisher immer eine Lösung anbieten, wenn es Anfragen wegen einer Kinderbetreuung gab. Noch nie musste eine geplante Betreuung abgesagt werden.

Der Gemeindejugendarbeiter Ludwig Gasteiger erklärte anschließend die Jugendprojekte in der Gemeinde. Auch das Nachhilfeprojekt läuft gut, es konnten schon einige Nachhilfelehrer vermittelt

werden. Ein weiterer Gast war Silvia Feustl von der Nachbarschaftshilfe Odelzhausen, die mit großem Interesse zuhörte, um Eindrücke und Ideen für ihre Arbeit in Odelzhausen zu sammeln.

Paul Schmid, der Vorsitzende der Nachbarschaftshilfe Sulzemoos, erläuterte zukünftige Planungen. So wird es z.B. jetzt im Herbst für Senioren eine gemeinsame

Fahrt im Gemeindemobil zum Einkaufen ins OEZ geben. Weitere Fahrten, z.B. in der Adventszeit, sind denkbar. Des Weiteren soll geklärt werden, ob es über die Nachbarschaftshilfe die Möglichkeit für den Verleih der Grünen Karte vom MVV gibt. Nähere Informationen dazu gibt es auf der Mitgliederversammlung, die im November geplant ist. **BRITTA HUBER**



Neun aktive Babysitterinnen gibt es in Wiedenzhausen, Einsbach und Sulzemoos.

FOTO: BRITTA HUBER